

Majorité Parlementaire
avec Les Ecologistes

ISABELLE HUQUET

voire députée qui défend vos droits d'expatriés
Ivana Golamhossen, suppléante

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES

 **PAR VOTE ÉLECTRONIQUE**
DU 25 JUIN AU 27 JUIN 2024 (1^{ER} TOUR)
DU 2 JUILLET AU 4 JUILLET 2024 (2^E TOUR)
 **AUX URNES LE 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024**

7^e circonscription des Français établis hors de France

MES PRIORITÉS LOCALES

-  **Droits sociaux des Français de l'étranger : défendre les droits des expatriés**
-  **Education : améliorer l'accès à l'enseignement français à coûts modérés**
-  **Entreprenariat : favoriser les partenariats**
-  **Faciliter le retour et l'investissement en métropole**
-  **Améliorer l'accès aux services consulaires numériques**
-  **Allocations familiales et AAH : permettre leur versement dans les mêmes conditions qu'en métropole**

MES ENGAGEMENTS AVEC VOUS

Écologie : planification écologique

- ▶ Doubler les objectifs climat pour une économie décarbonée
- ▶ Former aux emplois verts
- ▶ Faire de l'Europe la première économie verte du monde
- ▶ Développer les réseaux ferroviaires européens
- ▶ Faire reconnaître le crime international d'écocide
- ▶ Favoriser l'innovation verte et l'économie écoresponsable

Education : dédoubler les classes primaires pour une égalité réelle

- ▶ Diminuer le coût de scolarisation des élèves français à l'étranger par une aide directe de l'Éducation nationale
- ▶ Augmenter la rémunération des personnels de l'éducation.
- ▶ Créer des e-campus et cursus francophones à l'international
- ▶ Favoriser le réseau FLAM (enseignement du français après la classe)

Sécurité et proximité : renforcer la prise en charge des Français à l'étranger

- ▶ Ouvrir davantage de postes diplomatiques et consulaires de proximité
- ▶ Mieux faire connaître l'existence « des réseaux sécurité à l'étranger »
- ▶ Renforcer la prise en charge des victimes de violences conjugales à l'étranger
- ▶ Mieux indemniser les conseillers des Français de l'étranger

Santé et solidarités : améliorer l'accès aux soins

- ▶ Favoriser l'émission de cartes vitales internationales
- ▶ Favoriser les diagnostics à distance (santé numérique)
- ▶ Créer davantage de partenariats internationaux entre hôpitaux
- ▶ Revaloriser la rémunération des personnels de la santé
- ▶ Lutter contre la désertification médicale

Seniors : un système de retraite adapté

- ▶ Mieux prendre en compte l'impact de l'éducation des enfants pour le calcul des retraites
- ▶ Supprimer les délais de prescription de la prise en compte des carrières à l'étranger pour la retraite
- ▶ Mettre en place un guichet unique des droits sociaux et fiscaux des Français de l'étranger
- ▶ Indexer les pensions de retraite sur l'inflation

Jeunes Français à l'étranger

- ▶ Créer une carte jeune transport Monde offrant une réduction aux étudiants français souhaitant rendre visite à leurs parents français résidant à l'étranger ;
- ▶ Offrir des chèques alimentaires pour les étudiants français à l'étranger dans le besoin
- ▶ Favoriser et étendre le programme Erasmus + à d'autres pays



Isabelle HUQUET
Retraitée du secteur de la santé

Candidate

Retraitée du secteur de la santé, je suis d'origine franco-allemande. J'ai résidé à Stuttgart en Allemagne au sortir de mes études. Je suis engagée dans la promotion du terroir et du patrimoine. Je soutiens le jumelage entre les grandes villes européennes ainsi que la promotion de la francophonie et de la paix.



Ivana Golamhossen
AVOCATE

Suppléante

Je suis avocate auprès d'ONG de défense des droits humains. Ma famille a vécu de nombreuses années en Bulgarie dans le cadre de leur travail dans le secteur du tourisme. J'ai pu constater le prix parfois difficile à assumer des lycées français à l'étranger. Je soutiens donc une éducation française à coûts modérés.

MES ENGAGEMENTS À VOS CÔTÉS

Chères expatriées, chers expatriés,

La circonscription 7 des Français de l'étranger est à mon sens le cœur de l'Europe. J'ai pu voir la réussite de la réunification de l'Allemagne, l'émoi suscité par la chute du mur de Berlin qui fut pour moi un événement plein d'émotions et confortant dans ma conviction du rôle déterminant de la construction européenne pour la paix.

J'ai pu constater que les Français de l'étranger forment une communauté très particulière. L'expatriation change nos esprits et notre façon de voir le monde. **Que votre expatriation soit prévue pour être de longue ou de plus courte durée, je serai présente afin de faciliter celle-ci et défendre vos droits ainsi que ceux de vos proches qu'ils soient ou non de nationalité française.** La famille ne s'arrêtant pas aux frontières de la nationalité.

J'ai été investie officiellement par Egalité Europe Ecologie ! parti européen, républicain et écologiste et suis soutenue par Les Ecologistes MEI, l'un des plus anciens partis écologistes de France ainsi que par l'Alliance centriste dont les députés siègent au sein du groupe horizons à l'Assemblée nationale. L'Europe étant l'un de mes engagements de longue date ainsi que les causes de la préservation du patrimoine et de l'écologie. J'exerce différents mandats associatifs à cet effet. **Aujourd'hui, je souhaite vous représenter à l'Assemblée nationale.** J'agirai avec la **Majorité parlementaire** au-delà des clivages partisans afin de permettre le retour à un dialogue apaisé entre les groupes, davantage de démocratie et d'esprit d'entente. La situation politique actuelle impose de pouvoir proposer une alternative centriste, écologiste plus respectueuse du fonctionnement traditionnel de notre République. Cette dissolution brutale laissera des traces et des stigmates si les électeurs ne décident pas de prendre davantage de liberté dans le choix de leurs représentants en ne se limitant pas aux grands blocs qui risquent de diviser les Français.

J'ai vécu une carrière dans le domaine de la santé et j'ai pu constater le besoin de l'être humain de contact, de dialogue et de relations sociales. Les Français de l'étranger doivent marquer leur attachement à l'Europe ainsi qu'à un parlement apaisé avec un plus grand respect du travail des parlementaires. L'usage constant du 49-3, le refus des amendements et maintenant cette dissolution démontrent qu'il est nécessaire de changer de logique et de rénover notre majorité. Il n'y a que vous, en tant qu'électeur et électrice qui pouvez décider de le faire. Une fois élue, à côté des grands enjeux nationaux, je me souviendrai que je suis une députée des Français de l'étranger, la vôtre. **J'agirai donc dans le cadre de mes fonctions de députée en ayant à l'esprit la défense de vos droits et en interrogeant systématiquement à l'Assemblée votre situation spécifique d'expatrié et celles de vos proches.**

Je serai un soutien pour les Françaises et Français de tous les âges, en posant la **question du prix de l'éducation à l'étranger, du soutien aux entrepreneurs, des retraites, du système de protection de la santé, de la prise en charge de la dépendance et du handicap** y compris à l'étranger, afin d'améliorer les dispositifs existants pour plus de justice sociale. Ainsi, je souhaite que les allocations adultes handicapés et allocations familiales soient versées dans les mêmes conditions qu'en métropole aux Français expatriés. **Je soutiendrai des services consulaires de proximité avec une plus grande amplitude horaire** ainsi que la **revalorisation des indemnités des conseillers des Français des étrangers** pour qu'ils puissent venir à votre rencontre.

Je soutiendrai les festivals, le rayonnement de la francophonie et du patrimoine français à l'étranger. Nous ferons aussi des établissements scolaires **un lieu d'éducation des langues, des sciences mais aussi d'élevation humaniste et écologique.** Dans le contexte particulier de la guerre en Ukraine, je rendrai utile **mon expérience des pays de l'ex-URSS, d'une Allemagne divisée, du grand combat entre les idéologies qui recouvrent bien souvent des intérêts de pouvoir et de puissance.** Je souhaite défendre notre sécurité et notre modèle européen dans un respect accru de la démocratie parlementaire. Je soutiendrai une autonomie stratégique pour l'Europe et un Parlement plus fort en France.

J'œuvrerai pour favoriser la paix et le dialogue interculturel, une gestion migratoire plus responsable ainsi que la lutte contre l'inflation et la perte de pouvoir d'achat. Concernant l'environnement, je crois en l'innovation verte, en notre capacité à dépolluer ce qui peut l'être, à « réparer la nature ». **Je suis une écologiste pragmatique** pour qui la science et le progrès ne sont pas les ennemis de l'environnement. Si vous me faites confiance, je mettrai toute mon énergie en tant que députée pour défendre **vos droits d'expatriés ainsi qu'une République apaisée** à l'Assemblée.

Bien fidèlement et chaleureusement

Isabelle Huquet



VOTRE DÉPUTÉE ÉCOLOGISTE AVEC LA MAJORITÉ PARLEMENTAIRE